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新旧会長・幹事	 バッジ引継ぎ・記念品の贈呈

　　　	

　　　		＊＊布施慶典直前会長ご挨拶＊＊	　　　
私にとっては初

めてのこういう経
験を一年間色々と
させて頂いて、私
の器は少し大きく
なったのではない
かと思っておりま

す。これを含めて皆様に感謝申し上げます。あり
がとうございました。

ロータリーは世界をつなぐ
ROTARY	CONNECTS	THY	WORLD

第15₂₂回例会	₂019年（令和元年） 7	月 5	日（金）

7	/	1₂　本日のプログラム

前年度事業・決算報告
本年度事業・予算計画

　　　		＊＊村田秀雄直前幹事ご挨拶＊＊	　　　
一年間幹事を、務

めさせて頂き、ロー
タリーの事を少しは
わかったのではない
かとそんな気がして
います。これからは、
ロータリー活動を積

極的にやって行きたいです。また、会長・幹事だ
けが頑張っているロータリーではなく皆さん、一
緒に盛り立てていきましょう。宜しくお願い致し
ます。

本年度・理事・役員・委員長紹介	 村田弘志会長

以上の方々でクラブを運営していきたいと思
います。一年間よろしくお願いします。

７月19日　休会
７月26日　会員卓話　山本博昭さん
８月 2日　納涼会　於：やま茶屋　18：30～

例　会　案　内



会長挨拶	 村田弘志会長

ロータリー2019～2020年度がスタートしました。
今日は、初例会ですので本年度の事業計画につい
てお話させていただきます。今年度７月１日の会
員数は44名という史上最少の人数でスタートする
ことになりました。幸い２名の新会員を迎えるこ
とができましたが、会員数の減少は、クラブの活
力を減少させてしまいます。今年度は、長野西ロー
タリークラブの再生の為に行動したいと思います。
そこで今年度の重点目標は次のとおりです。
１．クラブの活性化のために会員増強に取り組み

ます。
　　クラブ全員で増強に取り組めるような仕組み

を考えます。また、入会し易い会員制度などを
立案します。

２．クラブの将来を見据えた戦略計画を立案します。
　　３～５年後のクラブのあるべき姿を目指して

戦略計画会議を立ち上げ、実行に移します。
３．ロータリークラブの公共イメージ向上に取り

組みます。
　　森林（もり）例会に高校生・交換学生等を招

きロータリーデーの活動と位置付け、広報活動
を含めて実施します。

４．ＩＭ・会員セミナーの成功に努めます。
　　来年２月８日に行います。クラブ全員参加で

成功させましょう。
５．会員・家族の親睦活動を進めます。

親睦はロータリーの大きな魅力です。会員家
族に楽しんでいただける企画に取り組みます。
以上、事業計画についてお話しましたが、計画

の実現には皆様のご協力が不可欠です。どうぞ、
今年１年宜しくお願い致します。

幹事挨拶・報告	 瀧澤　聡幹事
幹事をやらせて頂きます。

一年間宜しくお願いします。
予算立てや活動計画を立てる
にあたりクラブ計画書をみる
なりして勉強しましたが、こ
こ３～４年前位から会員数の

減少に伴ってクラブの運営が厳しいということを
知りました。昨年度から緊縮財政とはお聞きして
いましたが、それを実感しています。今後多少皆
様にもご負担頂くことが出てくるかと思います。
例えば夜間例会の登録料ですが3,000円にさせて
頂きます。会員数が少ない他のクラブの場合、夜
間例会の費用は全額自己負担という例も聞きます
ので、会員減少は大きな問題だと感じています。
・2019～2020年度は 古川静男ガバナー。
　地区事務所：松本市中央
　クラブ事務所：松本西南ロータリークラブ
・本日配布物について　月信・ロータリーの友
　月信用ファイルを配布。　
・会員誕生記念品は、コンビニ等で小銭代わりに

使用できますので利便性を考えてクオカード。
ご夫人誕生記念品は昨年同様お花を贈らせて頂
きます。

・７月の予定について　　
　次週12日例会場：２階弥生の間
　14日～15日長野女子高等学校白梅祭
・８月の予定について　
　８月２日納涼会　於：やま茶屋　16日休会
・クラブHP更新。クラブの歌も聴けます。開い

てみて下さい。年間予定も掲載しています。　
・座席札について　原則第３週に実施。
・例会の服装は、本年度も５～11月はクールビズ

ウォームビズで。
・会費請求書発送　期限厳守　７月末日まで。
・ホテル国際の食事は当日キャンセルが出来ませ

ん。欠席される時は、必ず前日の15時までに連
絡をして下さい。当日やむおえない場合も必ず
連絡をくださるようお願い致します。

ロータリーは 世界をつなぐ
2019-20年度 国際ロータリーのテーマ



副会長挨拶	 伊東義次副会長
私は、村田会長を補佐する

役目です。先ほど言われた抱
負に対して、是非皆様にも協
力して頂きたく、一年間宜し
くお願いします。

ガバナー補佐挨拶	 竹内喜宜ガバナー補佐

７月１日から北信第１グループガバナー補佐の
お役目を仰せつかりました。昨年の８月から研修
等が始まり、いよいよ10日には須坂五岳、12日に
は須坂RCの事前訪問になります。西クラブを含
めて７クラブありますので、事前訪問とガバナー
公式訪問を合わせると14回クラブを訪問すること
になります。これが終わると２月８日にIM・会
員セミナーを開催する運びになります。西クラブ
でしっかりと開催して頂けるとのことで頼もしく
思っております。皆様の支えが無ければ出来ませ
んので何卒ご協力、ご支援を宜しくお願いします。

西クラブは、頼まれればちゃんとやるクラブと
いうのが伝統とのことですので、その名を汚さな
いように中野ガバナー補佐幹事、若麻績ガバナー
補佐副幹事の三人で頑張りたいと思います。

副幹事挨拶	 宮原友昭副幹事
入会して例会運営委員長・

副 SAA・会員家族委員長・
そして今回の副幹事を仰せつ
かりました。やってみない
と知らないことが多々あり、
させて頂くことによりその分

野の事がわかるようになりました。それを終えて
西クラブに少しずつ溶け込んできていると思って
おります。一年間よろしくお願いします。

SAA挨拶	 清水光朗 SAA
「明朗にして品位あるクラ

ブ」ということでどれだけそ
れが実行出来るか自信はない
ですが、楽しい例会になるよ
う皆様と共に作っていきたい
と思っております。どうぞ宜
しくお願いします。　

副SAA挨拶	 中島　勉副SAA
副ＳＡＡは主に司会をする

ということで料理が美味しく
なるような司会、時間通りに
終了する進行を心掛けたいと
思います。宜しくお願いしま
す。

新会員紹介	 佐藤吉朗さん

当クラブに入会させて頂くことになりました　
佐藤吉朗です。これから何をどうしたらいいのか、
緊張と不安でいっぱいです。何かとご迷惑をおか
けするかもしれませんが、ご指導、ご鞭撻をよろ
しくお願い致します。

７月のお祝い事	 おめでとうございます

＜結婚記念会員＞　小山浩太郎さん
＜夫人誕生記念＞
小林百合子さん　高橋久子さん　竹内牧子さん　
中島美恵子さん　中野清子さん　野村桂子さん　　
＜会員誕生記念＞　
青木茂人さん　池田修平さん　太田裕志さん
南　信行さん　村田秀雄さん　佐藤吉朗さん 　



7/5（会員45名）出席31名　出席率68.89％出席・ニコＢＯＸ報告	 西沢　徹例会運営委員長

・村田弘志さん・川橋昭義さん☆一年間よろしくお願いします。
・村田秀雄さん☆１年間ご協力ありがとうございました。
・宮川礼二さん☆ご無沙汰ですみません。ヘルニア治りました。
・伊東義次さん・高橋英司さん・飯田弘己さん・野村泰久さん・若麻績信昭さん☆2019～2020年度

がスタートしました。村田会長頑張っていきましょう！☆佐藤さんもこれから宜しくお願いします。
・清水光朗さん☆新年度SAAを仰せつかりました。「え～」の回数を減らして楽しい例会を心掛け

て参ります。ご協力宜しくお願い致します。
・西沢　徹さん☆いつも笑顔のニコニコBOX皆様の善意、皆様の善意を受付でお待ちしております。
　月初は笑顔でスヌーピーが合言葉ですので、宜しくお願いします。

・合　計　38,000 円　・スヌーピー　5,431 円　・累　計	43,431 円

大役を仰せつかりました。出来るだけ皆様に投入頂くように指令を受けて
います。関所を狭くしますので必ず毎回お通りいただき笑顔のご投入をよろ
しくお願い致します。

　ホームページを更新しました　




